

# 新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ

令和2年5月22日

この度の新型コロナウイルス感染症におきまして、当院の診療機能を一部制限せざるを得ないこととなり、患者様、ご家族の皆様、また地域住民の皆様にご多大なご迷惑とご心配をお掛けしておりますこと、心よりお詫び申し上げます。

当院では、4月18日から4月22日にかけて、1つの病棟で入院患者様と職員の複数名が感染していることが判明したことから、診療機能を一部制限したうえで、保健所にもご助言をいただきながら感染防止対策を徹底し、感染拡大防止に努めてまいりました。

また、5月6日から9日にかけて、新たに別の病棟に勤務する職員複数名の感染が確認されたことから、診療機能の一部制限を継続しつつ、さらなる感染防止策を強化し、その後の感染拡大を防止してまいりました。

この間、感染の可能性のある方には迅速にPCR検査を実施しながら、注意深く経過を確認して参りました。また、5月19日～21日にかけて、保健所の協力により、国立感染症研究所の職員による当院の感染症対策への実地確認をしていただきました。

職員一同、保健所や国立感染症研究所のご助言も踏まえ、引き続き感染防止対策を徹底し、地域の皆さまに安心して医療を受けて頂けるように努めてまいります。

今後においても、遠紋地区の地域センター病院として、地域医療、高度専門医療、救急医療に貢献していく所存でございます。

当院の感染発生が報道されてから、各自治体様・各企業様・各団体様・各個人様たくさんのご支援や、応援メッセージなど頂いたことに、職員皆が勇気づけられました。このたくさんのご支援を胸に、職員一丸となり、これからも業務に励んでまいります。

下記に、【来院される方へのお願い】を掲載いたしますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

## <来院される方へのお願い>

- ・病院内へ出入りする場合は、マスクを着用、手指消毒をしてください。
- ・病院受診する際はあらかじめ【体温を測定】してから来院頂きますようお願いいたします。  
なお発熱や風邪等の症状がある場合は、事前にご連絡ください。発熱外来をご案内いたします。
- ・面会禁止を継続しております。
- ・病院内への不要不急の出入については、お控え願います。

※裏面に今後の診療体制を掲載しておりますので、ご参照ください。

## 今後（5月26日以降）の診療体制について

※5月25日（月）までは、これまでの診療対応といたします。

### 対面での外来診療を、再開いたします。

① 電話診療による処方継続します。

→定期のお薬のみ希望の方は、引き続き電話診療を継続しますので、病院までご連絡をお願いいたします。対面診療を希望される方は、病院までお越しください。  
新患受付は通常どおりの受付を再開します。

<産婦人科より>

妊婦健診については、感染予防策を講じながら再開済みですが、5月26日からは新規やご紹介の妊婦様、婦人科の患者様の受け入れも再開いたします。分娩に関しても近日中の再開に向けて準備を行っております。

② 外来化学療法は通常どおり実施いたします。（既に再開済み）

③ 引き続き救急車の受け入れをし、救急対応は、全面再開いたします。

④ 発熱外来は、継続して受入いたします。（事前にご連絡をお願いいたします。通常受診の患者様と受診経路を分けておりますのでご協力をお願いします）  
小児のお熱のある方は受付窓口にて、事前にお申し出ください。

⑤ 人工透析は、通常どおり実施しております。

⑥ リハビリについて、外来でのリハビリは5月26日より再開いたします。

なお、入院でのリハビリは、一部再開しております。

内視鏡検査については、学会等の指針に基づき緊急事態宣言期間中については必要な検査について感染予防を徹底し継続して実施いたします。なお、緊急事態宣言解除後は、学会等の指針に基づいた対策を行ったうえで検査を拡大する予定です。

⑦ 心臓カテーテル検査は、救急症例について感染予防を徹底し継続して実施いたします。

### 入院について、5月26日（火）より新規の入院受入を開始いたします。

⑧ 手術を通常どおり再開いたします。

⑨ 健診センターは、休止を継続します。（6月8日の再開を目指しております）

※正面玄関は、5月25日（月）より開放いたしますが、来院される方は表面のお願い事項を確認の上、ご来院いただきますようお願いを申し上げます。